



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 24 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Regularidad Sport / Rally Isla de Gran Canaria

José Juan Díaz-José Rosmen Díaz, nuevos líderes del Campeonato de Regularidad Sport

6/6/2024

Con su victoria en el pasado Rally Isla de Gran Canaria, los del BMW 323i asaltan el liderato del certamen tras las dos primeras pruebas celebradas, mientras que Carlos Jorge y Sergio Marrero, sobre el Porsche 911 SC, se mantienen en la segunda plaza. En media baja, victoria de Jorge Luján-Briseida Ramos al volante de un BMW 318.

El Rally Isla de Gran Canaria acogió la segunda parada del Campeonato de Canarias de Regularidad Sport, una cita que sumó todos los candidatos al título y, sobre todo, a una cantidad sobresaliente de participantes.

En media alta, los protagonistas fueron José Juan Díaz y José Rosmen Díaz. Los del BMW 323i, que ya habían cuajado un gran papel en el 'Orvecame Norte', se llevaron la victoria en el decano con la que pasan a ocupar el liderato, después de dos pruebas celebradas, y con un total de 67 puntos en su casillero.

Aunque no pudieron mostrar su mejor versión, Carlos Jorge y Sergio Marrero sumaron 17 puntos en Gran Canaria para hacer un total de 48 en su casillero particular. Con ello, los del Porsche 911 SC, que defienden título, se mantienen en la segunda plaza. Peor le fueron las cosas a Ricardo Alonso-Ezequiel de la Paz. Los del Ford Escort MKI RS 2000 llegaban como líderes, pero un abandono les ha relegado a la cuarta plaza.

Destacada actuación en el 'Isla de Gran Canaria' por parte de José Manuel Martín-Sergio Monzón, así como de Guillermo González-Luis Tejera, que con un BMW 635 CSi y un Volkswagen Golf GTI, respectivamente, se han instalado, con la suma del fin de semana, en las cinco primeras posiciones del Campeonato de Canarias de Regularidad Sport.

En media baja, el BMW 318 de Jorge Luján-Briseida Ramos se llevó el triunfo, por lo que han empatado en la primera posición de la general con los ausentes Juan Hernández-Miriam Hernández (Toyota Starlet). En Gran Canaria, Juan González-Joel Santana (Ford Escort MKI) se quedaron sin puntuar, por lo que José Pérez-José Pérez (Ford Fiesta XR2) se instalan en la tercera plaza a seis puntos de los líderes.

Ahora, el Campeonato de Canarias de Regularidad Sport se toma un breve descanso. Será hasta finales del mes de julio, cuando el Rally Ciudad de La Laguna tome el testigo del Rally Isla de Gran Canaria.